

MHA ZENTGRAF GmbH & Co. KG | Ballerner Str. 8 | D-66663 Merzig

Stellungnahme zur RoHS Richtlinie 2011/65/EU (RoHS II)

Statement regarding the RoHS directive 2011/65/EU (RoHS II)

Richtlinie zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten.

Directive for the regulation of the use of certain hazardous substances in electric appliances.

MHA ZENTGRAF GmbH & Co. KG achtet darauf, dass keine Produkte in Umlauf gebracht werden, deren Komponenten (Antriebe, Endschalterboxen, Endschalter) nicht der Richtlinie 2011/65/EU entsprechen. Dies beinhaltet die in der Richtlinie (EU) 2015/863 spezifizierten Ergänzungen. Die Anforderungen der RoHS werden somit eingehalten. Wir weisen darauf hin, dass die Produkte aus Messing und einzelne Komponenten aus Stahl gemäß Anhang III der RL 2011/65/EU einen höheren Masseanteil von Blei enthalten können.

- 6a. Blei als Legierungselement in Stahl für Bearbeitungszwecke und in verzinktem Stahl mit einem Massenanteil von höchstens 0,35 % Blei.
- 6b. Blei als Legierungselement in Aluminium mit einem Massenanteil von höchstens 0,4 % Blei.
- 6c. Kupferlegierung mit einem Massenanteil von bis zu 4 % Blei

MHA ZENTGRAF GmbH & Co. KG takes care to only manufacture products whose electronic components (actuators and limit switches) conform to the EU directive 2011/65/EU. This includes amendments made by the Directive (EU) 2015/863. We therefore observe the requirements of the RoHS. We would like to point out that the products made of brass and individual components made of steel in accordance with Appendix III of RL 2011/65/EU may contain a higher mass content of lead.

- 6a. Lead as an alloying element in steel for processing purposes and in galvanized steel with a mass content not exceeding 0.35 % lead.
- 6b. Lead as an alloying element in aluminium with a mass content not exceeding 0.4% lead.
- 6c. Copper alloy with a mass content of up to 4% lead

Merzig, 30.06.2019

MHA ZENTGRAF GmbH & Co. KG
Ballerner Straße 8
66663 Merzig

Dr. Marc Bossmann, EH&S

Tel +49 (0) 6861 / 7000 – 0
Fax Zentrale +49 (0) 6861 / 7000 – 77
Fax Einkauf +49 (0) 6861 / 7000 – 99
e-mail info@mha-zentgraf.com
internet www.mha-zentgraf.com

Adresse

MHA ZENTGRAF GmbH & Co. KG
Ballerner Straße 8 - D-66663 Merzig

Geschäftsführer

Andreas Gühring
Dr. Oliver Schwarz
Dr. Marc Bossmann

Bankverbindungen

Sparkasse Merzig-Wadern | Konto 26336 | BLZ 593 510 40
SWIFT BIC: MERZ DE 55 | IBAN : DE43 5935 1040 0000 0263 36

Commerzbank AG Saarlouis | Konto 453243000 | BKZ 590 800 90
SWIFT BIC: DRES DE FF 596 | IBAN : DE91 5908 0090 0453 2430 00

Registergericht Saarbrücken HRA 9477